

# Nachhilfe für die Schule aus dem Hintergrund

**HAUPTVERSAMMLUNG** Vorstand des Fördervereins der Adolf-Reichwein-Schule wünscht sich mehr aktives Engagement der Mitglieder

**NEU-ANSPACH** (ugo). Seit drei Jahrzehnten unterstützt der Förderverein nun schon die besonderen Belange der Adolf-Reichwein-Schule und deren Schülerinnen und Schüler. Ohne den Verein wären viele Projekte und Anschaffungen nicht möglich.

Bei der Mitgliederversammlung gab Vorsitzender Dr. Karsten Braun einen kurzen Überblick zu den geleisteten Förderungen des vergangenen Geschäftsjahres. Für den Fachbereich Physik wurde eine Wärmebildkamera gesponsert, die ohne eine finanzielle Unterstützung hätte nicht erworben werden können. Diese besondere Investition wurde am „Tag der offenen Tür“ offiziell vorgestellt (der UA berichtete).

Die Tätigkeiten des Vereins sind weit gestreut, unterstützt werden alle Fachbereiche, Arbeitsgruppen und auch ein-

zelne Kinder und Jugendliche. Zuschüsse für Klassenfahrten gehören ebenso dazu wie die Beihilfen zu Reparaturen und Neuanschaffungen. So wurde unter anderem Material für die Bogen AG und den Skikeller gekauft, der Kunstkalender gefördert, ebenso Lesungen und Wettbewerbe.

Finanziert werden die Förderungen durch Mitgliedsbeiträge und Spenden. Im Jahr 2013 haben dem Verein 392 Mitglieder 392 angehört.

Bei der Prüfung der Kassenführung gab es keinerlei Beanstandungen, so dass der Entlastung und Neuwahl des Vorstandes nichts im Wege stand. Bei den Wahlen wurden alle bisherigen Mitglieder in ihre Ämtern wiedergewählt, neu hinzugekommen als Beisitzerin ist Carmen Schabacker.

Am Ende der zweijährigen Legislaturperiode müssen dann mehrere Vor-

standspositionen neu besetzt werden.

Die eher geringe Zahl der Teilnehmer an der Mitgliederversammlung wurde unterschiedlich interpretiert. Bosch deutete es als Vertrauensbezeugung für die bisherige Tätigkeit des Vorstandes. Dr. Braun wünscht sich aber mehr Interesse für die Arbeit des Fördervereins, damit die gute Vernetzung und Zusammenarbeit mit der Schule auch in Zukunft erfolgreich weitergeführt werden kann.

## DER VORSTAND

**Vorsitzender:** Dr. Karsten Braun  
**Stellv. Vorsitzende:** Corinna Bosch  
**Kassenwartin:** Pia Langenbacher  
**Schriftführerin:** Sabine Wagner  
**Beisitzer:** Doris Hergt-Fondacaro, Ingrid Voss, Doris Zitzmann, Carmen Schabacker



An irgendeinem Projekt wird beim Vorstand des Fördervereins der ARS immer getüftelt: Ingrid Voss (von links), Doris Zitzmann, Corinna Bosch, Sabine Wagner und Pia Langenbacher.  
Foto: Golbs